

Berne, janvier 2026

Ensemble pour l'inclusion et l'égalité des chances

Chères et chers membres et ami-e-s,

En 2025, nous avons célébré les 200 ans de l'écriture braille – une invention révolutionnaire qui a changé la donne face à la cécité et qui a permis aux personnes aveugles et malvoyantes d'accéder à l'éducation, à la lecture et à une vie autonome. Nous avons notamment commémoré ce bicentenaire en coéditant le jeu inclusif «Braille mit Weile» (jeu de l'oie) et en publant de nombreuses informations sur notre site web.

L'année 2025 a cependant aussi été riche en d'autres événements. Et c'est avec plaisir que nous vous donnons ici un aperçu des moments les plus marquants.

Stratégie 2030 – les jalons pour l'avenir ont été posé

Notre nouvelle stratégie 2030 a été adoptée cette année; elle a pour double ambition la croissance et l'optimisation. Parmi les objectifs clés figurent une meilleure visibilité de la fsa, le renforcement de notre défense des intérêts et des partenariats stratégiques ainsi que la participation des personnes aveugles et malvoyantes au développement de nos offres – fidèle au principe «Rien sur nous, sans nous!».

Accessibilité numérique – vers une prise de conscience accrue

Notre département T&I a été très sollicité cette année: de nombreuses entreprises ont fait appel à nos services pour tester l'accessibilité de leur site web et ont réservé des ateliers sur le thème de l'accessibilité numérique. Voilà qui témoigne d'une prise de conscience accrue pour ce sujet et d'un travail qui porte ses fruits. Grâce à une vaste campagne sur les réseaux sociaux et une page thématique en ligne, nous avons par ailleurs mené un précieux travail d'information et de sensibilisation.





Ensemble,
on voit mieux

Initiative pour l'inclusion et LHand – nous ne lâchons rien!

Malheureusement, le contre-projet indirect du Conseil fédéral à l'initiative pour l'inclusion s'est avéré largement en-deçà de nos attentes et doit être qualifié d'insuffisant. Tout comme la révision partielle de la loi sur l'égalité pour les personnes handicapées (LHand), qui n'apporte toujours pas les améliorations souhaitées. Alors que les délibérations sur ces deux projets de loi vont se poursuivre l'année prochaine, nous continuerons à nous engager avec détermination pour renforcer les droits des personnes en situation de handicap et promouvoir une véritable inclusion.

Merci beaucoup pour votre confiance. Nous vous souhaitons, à vous et à vos proches, une bonne et heureuse année 2026 !

Cordiales salutations

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'R Studer'.

Roland Studer
Président

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'K Meystre'.

Kannarath Meystre
Directeur

Annexes:

- Lettre d'information «Carte d'accompagnement TP – informations importantes sur l'utilisation correcte de la carte»
- Lettre d'information «CFF Assist devient permanent»